

#### Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31

45468 Mülhelm an der Ruhr Telefon: 0208 / 45 95 40 Telefax: 0208 / 45 95 419

cdu-fraktion-muelhelm@t-online.de

$\boxtimes$	Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr
	Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

# Vorschlag

gemäß § 9 der Geschäftsordnung

11.4	-	-		
വ	ffe	nt	и.	ch
- VI				

Nr.: A 12/0554-01

Datum: 01.08.2012 Postversand:

Empfänger:				
	Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld			
$\boxtimes$	Herrn Vorsitzenden <u>Friedrich Wilhelm Lemke</u> des <u>Kulturausschusses</u>			
	Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3			
	nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld			

# Beratungsfolge:

Status:\* Datum:

**Gremium:** 

Berichterstattung:

11.09.2012 Kulturausschuss

Markus Püll

\* Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung

# Auswirkungen der GEMA-Gebührenreform 2013 auf die Mülheimer Kulturszene Vorschlag der CDU-Fraktion

## Vorschlag:

Die CDU-Fraktion schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt "Auswirkungen der GEMA-Gebührenreform 2013 auf die Mülheimer Kulturszene" vor.

Die CDU-Fraktion bittet zu diesem TOP um eine Information der Kulturverwaltung über die ab 2013 geplante GEMA-Gebührenreform und eine erste Einschätzung über deren Auswirkungen auf die Mülheimer Kulturszene.

### Begründung:

Ab 2013 sind im Rahmen der geplanten Gebührenreform der Musikverwertungsgesellschaft GEMA zum Teil massive Gebührenerhöhungen (bis zu 800%) vor allem für größere Veranstaltungen mit Musik und Tanz geplant. Betreiber von Diskotheken und Musikveranstalter befürchten, dass mit einhergehenden drastischen Eintrittsgelder-Erhöhungen im Endergebnis z.B. Diskotheken geschlossen und zahlreiche Kulturveranstaltungen mit Musik (auch in der Stadthalle) überhaupt nicht mehr durchgeführt werden. Wenn dies so zuträfe, hätte die neue GEMA-Gebührensatzung für die Mülheimer Kulturszene negative Auswirkungen (zumindest hinsichtlich des Erhaltes der kulturellen Vielfalt).

Die CDU-Fraktion sieht daher die Notwendigkeit, im Kulturausschuss über die GEMA-Gebührenreform zu diskutieren und eine Position in dieser auch kulturpolitischen Frage einzunehmen.

Wolfgang Michels CDU-Fraktionsvorsitzender